

Schultüte von der Pfarre

A portrait of an elderly man with white hair, smiling warmly. He is wearing a dark sweater over a light-colored, vertically striped collared shirt. The background is a soft, light blue gradient.

„Jesus ging zu den Kindern.
Wir folgen seinem Beispiel und
machen den ErstklässlerInnen
eine besondere Freude.“

Pfarrer Paul Burtscher
Pfarrer in Bildstein
und Schwarzach

Alle Kinder werden **zum Schulstart beschenkt**, egal welche Konfession. Über die Kindergärten wird die Anzahl der ErstklässlerInnen ermittelt. Gemeinsam mit der Gemeinde und ansässigen Firmen wird eine Schultüte zusammengestellt.

- Ein Team von 3-5 Personen
- Kontakt zu den Kindergärten
- Schultüten (gerne selbst gebastelt)
- Inhalt aus Sponsoring
- Danke-Karte als Rückmeldemöglichkeit



Tipp: Es bietet sich der Jahresabschluss im Kindergarten an, statt des Schulbeginns im Herbst.